

SICHERES PASSWORT

Liebe Kinder!

Bestimmt habt ihr euch schon einmal irgendwo angemeldet, wo ihr nach einem Passwort gefragt worden seid. Ihr braucht ein Passwort, um Informationen vor anderen Menschen zu schützen. Es ist wie ein Schlüssel für den Computer und das Internet. Wenn ihr euch bei einer Kinderseite anmeldet oder registriert müsst ihr ein Passwort eingeben. Wichtig ist dabei, dass es schwer zu erraten ist und niemand außer euren Eltern das Passwort kennt.

Gäbe es keine Passwörter, könnte sich jeder mit dem Benutzerprofil (Account) eines anderen anmelden und unter dessen Namen im Internet surfen und E-Mails verschicken.





Liebe Grüße euer medienfit











